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PLURAL NOUNS 

sono che indicano più persone, 
animali, oggetti PAROLE

Ciao! Sono Tina, la tua tutor virtuale. Insieme ripasseremo i plural nouns 
attraverso numerose attività e materiali. Iniziamo osservando questo 
schema. Buon lavoro!

1.2 Plural nouns /
Nomi plurali

Cosa ricordi di questo argomento? Prima di iniziare 

il ripasso, scrivi sul tuo My notes parole chiave o 

appunti che ti aiutino a ricordare ciò che sai.

THEY ARE TWO CATS
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 OSSERVO E  RIFLETTO 1.2 Plural nouns

Step 2

A  Osserva lo schema relativo al primo gruppo di plural nouns e ascolta. 

CAT CATS GIRL GIRLS

GROUP 1

B  Rifletti e rispondi.

1. Cosa hanno in comune i nomi plurali di questo gruppo? ____________________________________

2. Completa la regola generale. 

Secondo la regola generale, un nome singolare diventa plurale se aggiungo la lettera �___

C  Osserva lo schema relativo al secondo gruppo di plural nouns e ascolta.

FOX FOXES TOMATO TOMATOES

GROUP 2

D  Rifletti e rispondi.

1. Cosa hanno in comune i nomi plurali di questo gruppo? ____________________________________

2. Completa la regola. 

Un nome singolare che termina in �___, �___, �s� �sh� �ch� �ss� �z� diventa plurale se aggiungo �___
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STRUMENTI AMICI 1.2 Plural nouns

Le grammar charts e il context sono gli Strumenti amici che ti aiutano a ricordare le prin�
cipali regole per formare i plural nouns e il loro uso. Osserva e ascolta con attenzione!

THE GRAMMAR CHARTS

REGOLA GENERALE

Un nome singolare diventa plurale se 
aggiungo la lettera -s.

Un nome singolare che termina 
in -x, -s, -o, -sh, -ch, - ss, -z

diventa plurale se aggiungo -es.

Un nome singolare che termina 
in -f/-fe diventa plurale 

se tolgo -f/-fe e aggiungo -ves.

Un nome singolare che termina 
in consonante + y diventa plurale 

se tolgo - y e aggiungo -ies.

CAT

FOX

WOLF

FLY

CATS

FOXES

WOLVES

FLIES
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STRUMENTI AMICI 1.2 Plural nouns

Il plurale di alcuni nomi 
è uguale al loro singolare.

Il plurale di alcuni nomi 
è diverso dal loro singolare. 
Questi plurali si chiamano

 «irregolari».

FISH

MOUSE

FISH

MICE

THE CONTEXT

PLURAL NOUNS

They are two 
cats

CATS
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 MI ESERCITO E  RIFLETTO 1.2 Plural nouns

Step 2

A   Osserva le vignette e completa le frasi con i plural nouns. 
Aiutati con gli Strumenti amici.

1.

3.

2.

4.

They are two 
_________

They are two 
_________

They are two 
_________

They are two 
_________


